

PlantaDoce.

Sala de espera

El Hospital 12 de Octubre muestra su lado más solidario

Los niños ingresados durante la Navidad en este centro madrileño reciben muñecos cosidos por un grupo de pacientes con dolor pélvico crónico.

PlantaDoce
4 ene 2019 - 05:00

El Hospital 12 de Octubre muestra su lado más solidario.

Pacientes del Hospital 12 de Octubre se convierten en reyes magos para los más pequeños. Un grupo de más de 20 mujeres con dolor pélvico crónico del servicio de obstetricia y ginecología del hospital madrileño ha tejido superhéroes y muñecos de ganchillo para entregárselos a los niños que permanecen ingresados durante la Navidad.

La doctora Carmen Guillén, impulsora de este taller y ginecóloga del hospital, ha destacado que actividades como esta pueden considerarse “un tratamiento complementario” a los de consulta. Además, sirve para “mantener activas” a estas pacientes y para crear “un grupo de apoyo entre ellas”, ha añadido Guillén.

Esta iniciativa nació en abril de 2017 y ya ha realizado varias acciones solidarias tanto en Madrid como en otras ciudades europeas. Hasta ahora han tejido muñecos para los bebés prematuros del servicio de neonatología, pañuelos rosas que han decorado estatuas de Madrid durante el día mundial contra el cáncer de mama (19 de octubre) y un traje que ha viajado hasta Bruselas para vestir el *Manneken Pis* el día mundial de la endometriosis (14 de marzo).